

大阪国際空港撤去都市宣言

わたくしたちは、長い間先人が築きあげ、つちかつてきたいたみの豊かな風土と歴史的遺産を大切に敬愛し、恵まれた静かな環境を誇りとし、「人間としていきがいのあるまち　いたみ」の実現にたゆまざる情熱と最善の努力を積み重ねてきた。

しかるに、大阪国際空港における公害をはじめとする諸問題は、今や空港の存在そのものが、公害の根元として市民生活はおろか伊丹市の存否そのものにまで重大な影響を及ぼすに至っている。

生命、財産の安全の確保と公害除去を切望する市民の声は、大阪国際空港の廃止を目指として公害紛争処理法にもとづく調停を起こし、その運動は日ごとに全市的規模に発展してきている。

市においては、昭和47年10月に基本構想を策定し、市民生活の安全と快適な生活環境を確保するうえにおいて、大阪国際空港を廃止することを明記し、市議会においては、昭和48年3月に大阪国際空港の撤去を決議する等全市一丸となつて空港撤去運動を展開してきたことは衆知の事実である。

そして今、わたくしたちは、真に人間として憩える静かで安全な生活環境を取り戻すために、大阪国際空港の撤去にまい進していく確固たる決意をここに強くひれきし、伊丹市を大阪国際空港撤去都市とすることを宣言する。

昭和48年10月1日

伊丹市